



インスピレーションになろう

会長 大野 勉

幹事 青戸 慶太



大矢 紀

第1281回 例会記録 平成30年6月28日(金) S.A.A委員長 鈴木 昭弘

【点鐘】

大野 勉 会長

【例会場】

ホテルモリノ

【S.A.A.】

宇津木 茂夫 委員

【ソング】 ロータリーソング『四つのテスト』

大野 勉 会長

◆山上 剛史 様 (株ソエルテ 取締役)



山上様のコメント

「どうぞ宜しくお願ひいたします。」

※山下俊也会員のご子息ご結婚につき

先ほど、お祝いを差し上げました。

【会長報告】 大野 勉 会長

1. ガバナー事務所より、
麻薬・覚せい剤乱用防止センターからのポスターと募金活動キットが届く。
2. 川崎百合丘ロータリークラブより、
表敬訪問のお知らせ。

7月19日(金)第3例会

中島次年度会長・金子次年度幹事



【幹事報告】 青戸 慶太 幹事

青戸 慶太 幹事

★例会変更

- ◎川崎中RC ◎川崎とどろきRC
- ◎川崎鷺沼RC



★会報着

- ◎新川崎RC 第1150回(6/19)

★2019-20年度 他クラブ理事・役員のお知らせ

- ◎川崎中RC ◎川崎とどろきRC ◎川崎幸RC



◆ロータリー2590地区の
地区幹事より、事務局員
へのプレゼントが届く。→

◆青戸慶太幹事コメント
「本日で幹事の役目も最

後になります。1年間有難うございました。」



【出席委員会】

佐藤 達弥 委員長

例会数	会員	出席	欠席	修正	出席率
1281回	32	25	7		78.1%
1280回	32	25	7	1	81.3%
1279回	32	22	10	1	71.9%

【ニコニコ委員会】

杉山 遼 委員長

	第1281回(件数)	合計
ニコニコ	22件	¥23,000

●会員

- ◇大野勉会長、◇青戸慶太幹事【1年間皆様有難うございました】
- ◇臼井勉会員【1年間が早いです】
- ◇梅澤馨会員、◇鈴木昭弘会員

【会長・幹事1年間お疲れさまでした】

第1282回例会	7月5日(金) 新年度初例会、就任挨拶①	ホテルモリノ
第1283回例会	7月12日(金) 就任挨拶②	ホテルモリノ
第1284回例会	7月19日(金) 増強セミナー報告	ホテルモリノ

◇親松明会員、◇梶俊夫会員

【会長・幹事1年間ご苦労様でした】

◇佐藤忠博会員【室蘭東RC小林先生にはお世話になりました】

◇鈴木憲治会員、◇鈴木眞一会員【大野会長・青戸幹事他理事役員の皆様1年間ご苦労さまでした】

◇長瀬敏之会員、◇山下俊也会員

【会長・幹事1年間ありがとうございました】

◇宇津木茂夫会員 ◇木村良三会員 ◇黒木啓太郎会員

◇佐々木範行会員 ◇佐藤達弥会員 ◇鈴木豊成会員

◇森茂則会員 ◇森啓伊会員 ◇門間亜砂子会員

以上、ご協力ありがとうございました。

【ロータリー財団委員会】

山下 俊也 委員長

	第 1281 回(件数)	合 計
R. 財 団	2 件	¥4,000

◇川崎航会員 ◇山下俊也会員

1年間ご協力有難うございました。



佐藤達弥 出席(委)委員長



山下俊也 R財団(委)委員長

【1年を振り返って】

大野 勉 会長



〈7月〉森茂則直前会長から引継ぎ、2回目の会長を一年間務めることになりました。青戸慶太幹事と新しく事務局として著作泰子さんとで出発することになり、さらに職業奉仕委員長には円城寺氏、出席委員長に佐藤達弥氏、親睦委員長には木村良三氏と、新しい風を吹き込んで頂こうと考えました。

本年度 RI バリーラシン会長のテーマ「インスピレーションになろう」を掲げ、テーマにちなんだ曲を例会場のBGMにし、新しい発想にチャレンジをしていただこうと考えました。金子大ガバナーは「それぞれが輝くロータリー」、として、自らの行動でクラブの可能性を広げようと7つの実施事項を掲げました。当クラブにおいては「会員間の友



情と輪」とし、輪を大切にすることによりクラブの活性化と増強につながるのではないかと考えました。

〈8月〉第一例会には当クラブの米山奨学生、モハマド・ミカル君のマレーシアの話と電気工学 博士課程の卓話をしていただきました。24日の納涼会は、ホテルモリノにて大友ガバナー補佐をはじめ第3グループの会長幹事様数名ほかお客様を迎えて行われました。

〈9月〉大友ガバナー補佐を迎えてクラブ協議会が行なわれました。

〈10月〉ガバナーの公式訪問がありました。また31日には社会奉仕活動として、柿生中学校へ出向き AED の寄贈と心配蘇生の講習を見学しました。

〈11月〉地区大会が横浜パシフィコで行されました。

〈12月〉派遣学生 竹尾光君の帰国報告会がありました。

21日には木村親睦委員長はじめ親睦委員の方々の活躍で、クリスマス家族会が行われ、123名の出席者がありました。

〈1月〉はるひ野のアベーテで新年例会が行われました。

〈2月〉ホテルKSPでIMが行われ、素晴らしいイベントになりました。22日はクラブ創立記念例会としてホテルモリノの「梅の花」で盛大に行われました。

〈3月〉親松次年度会長のPETS 報告、それと社会奉仕活動として麻生川沿道へ小学生の描いた美観保全のポスター張りをしました。

〈4月〉ポスター撤去とお花見例会をしました。

〈5月〉箱根で会長幹事ご苦労様会をやって頂きました。

※5月に沖縄へ行き、沖縄のクラブの例会に出席しました。

〈6月〉都合で第一例会に欠席しました。

※各委員会の委員長さんにはいろいろな面で助けていただき、有難うございました。7月からはG補佐として各クラブへご挨拶に行って参ります。

〈お知らせ〉8月にRI会長が来日され、鎌倉のRC例会に出席されます。2590地区からは10名ほどが出席します。

【四つのテスト】

佐藤 達弥 会員

【点 鐘】

大野 勉 会長

【会報委員会】

文責：黒木 啓太郎 委員 写真：志村 幸男 委員

1年間ご愛読ありがとうございました。2018-19会報委員一同